
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 2 7  é 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando 

informações acerca do que foi feito, nesses últimos meses, para melhorar o atendimento da 

população na Farmácia, bem como, informar sobre a falta de medicamentos, o que está 

acontecendo e o que se pretende fazer para melhorar. 

APROVADO 

1 	LU17 

Verndor Carlos Moura • Magrão 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido de toda população Pindamonhangabense. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado o Executivo Municipal, com 

cópia ao Departamento Competente, solicitando informações acerca do que foi feito, nesses 

últimos meses, para melhorar o atendimento da população na Farmácia, bem como, informar 

sobre a falta de medicamentos, o que está acontecendo e o que se pretende fazer para melhorar. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 11 de setembro de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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